

St-Hyacinthe. — *Le Courrier de Saint-Hyacinthe*, apprécie en ces termes l'heureuse nomination :

« Aucune nouvelle ne pouvait faire plus plaisir aux catholiques du Canada, et particulièrement de la province de Québec ; depuis la mort de Son Éminence le cardinal Taschereau, tous en effet soupiraient après le jour de la nomination de son successeur au Sacré-Coûte. La nouvelle vient confirmer les espoirs de tous, et des actions de grâces, des remerciements émus vont sans doute en ce jour vers l'illustre chef de l'Église catholique, le vénéré prisonnier du Vatican, qui donne une nouvelle preuve de sa sollicitude envers le peuple catholique canadien.

Mgr Bégin a fourni une carrière admirable, toute de travail et de dévouement. »

Trois-Rivières. — Voici en quels termes le *Bien Public* salue l'élevation de Mgr Bégin au cardinalat : « Cet honneur insigne qui nous vient de la Cour de Rome, est bien propre à jeter dans la jubilation toute l'Église Canadienne.

A Son Éminence le Cardinal Bégin, nous prenons la liberté de présenter nos voeux respectueux de fidélité et de sincère attachement. *Ad multos annos !* »

Rimouski. — Nous extrayons ce qui suit d'un excellent article du *Progrès du Golfe*.

En appelant Mgr L.-N. Bégin à siéger dans le Sacré Collège au nombre des Princes de l'Église, Notre-Saint-Père le Pape, outre qu'il a voulu rendre un hommage public et extraordinaire à la carrière si brillante, si féconde et si longue du prélat qu'il reconnaît comme le véritable Primat de l'Église catholique dans l'Amérique septentrionale, a tenu aussi bien à récompenser hautement par là même l'inviolable fidélité de l'antique siège de Québec aux enseignements de Rome. »

Chez nous, bulletin paroissial des Trois-Pistoles écrit :

« La joie que nous apporte une telle nouvelle est bien légitime. Honneur au vénérable Élu de l'Église de Québec ! Honneur à la Province et au Pays ! »

Chicoutimi. — La population de Chicoutimi n'a pas oublié le dévouement et la bonté de Celui qui fut son premier pasteur. Au cours d'un excellent article le *Progrès du Saguenay* exprime la joie débordante de tous. Nous en extrayons ces lignes :

« Nous netrouvons pas, vraiment, d'expressions pour dire combien nous avons été heureux d'apprendre la grande nouvelle depuis si longtemps espérée de l'élevation de l'éminent archevêque de Québec à la haute dignité de Cardinal de la Sainte Église Romaine.

Cette nomination, toujours nous l'avons appelée de tous nos voeux.

C'est donc avec des transports de joie que nous unissons notre voix à ce concert de réjouissances qui s'élève de partout pour faire monter au ciel l'hymne de notre reconnaissance et offrir à Son Éminence le Cardinal L.-N. Bégin l'hommage de nos félicitations. Cette nouvelle